

LISTA DE AUTORES

Ana M^a Aicua Iriso. Natural de Caparroso (Navarra). Catedrática de Geografía e Historia en el IES "Plaza de la Cruz" de Pamplona, Licenciada en Ciencias de la Educación por la UNED de Pamplona. Ha realizado la tesina con el título *La Villa de Caparroso a finales del Antiguo Régimen: 1750-1808*, por la Universidad de Navarra. Ha publicado trabajos de investigación en el *V Congreso de Historia de Navarra* y en diversas revistas españolas. Sus líneas de investigación se enmarcan dentro de la Historia moderna.

José Ignacio Baile Ayensa. Doctor en Psicología (UPNA-2002), Master en Psicología Clínica y de la Salud (Univ. Complutense 2006). En la actualidad funcionario docente de secundaria, y profesor de Psicología en la UNED-Tudela y Profesor Asociado en la Universidad Autónoma de Madrid. Especializado en Psicología de la Imagen Corporal y de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.

María Ángeles Lacalle Ciordia. Natural de Peralta (Navarra), es Doctora en Filología Española, Catedrática de Lengua y Literatura Españolas en el IES "Benjamín de Tudela", Profesor Tutor del Centro Asociado de la Universidad Nacional a Distancia y profesor del Aula de la Experiencia de la UPNA. Ha colaborado en el Diccionario Biográfico de Autores de la Real Academia. Ha publicado varios libros sobre poesía contemporánea, más de una veintena de artículos sobre crítica literaria y ha participado en numerosos congresos, conferencias en distintas universidades.

Fernando Liso Gaspar. Licenciado en Filología Francesa por la Universidad de Zaragoza. Pertenece al Cuerpo de Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas con destino en la E.O.I. de Tarazona en la que imparte clases de francés y ejerce el cargo de Director. Es profesor-tutor de la asignatura de francés del Curso de acceso y del CUID del Centro Asociado de la UNED en Tudela, y ha sido Coordinador del Curso de Acceso y del CUID, así como Tutor de apoyo en red de la asignatura de francés. En la actualidad es Coordinador del Aula Universitaria de la UNED de Tudela en Milagro. Ha publicado material audiovisual y varios artículos sobre la enseñanza del francés.

José Antonio Perales Díaz. Profesor asociado de Antropología Social en la UPNA de Pamplona y profesor tutor de la misma materia en la UNED de Tudela. Es autor del libro *Fronteras y contrabando en el Pirineo occidental* (Gobierno de Navarra, 2004), y coautor de *La ciudad de los sueños: guía atípica de la Habana* (Iberojet, 2003) y de *Reyes de un reyno* (Diario de Navarra, 2008). Además de cumplir su labor académica, escribe reportajes en varios medios de comunicación nacionales. En Navarra, colabora habitualmente con el periódico Diario de Navarra, donde ha publicado varias series periodísticas (*Rincones singulares, Paisajes con leyenda, etc.*) sobre temas de cultura popular, patrimonio y medioambiente.

Ana María Rodríguez Seara. Licenciada en Filología Francesa por la Universidad de Zaragoza. Pertenece al Cuerpo de Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas con destino en la E.O.I. de Tarazona en la que imparte clases de francés y ejerce el cargo de Jefa de estudios. Ha sido encargada de tutoría de la asignatura de francés en el CUID del Centro Asociado de la UNED de Tudela y ha realizado los cursos de Doctorado, obteniendo la suficiencia investigadora del Departamento de Filología Francesa de la UNED. Ha participado como ponente en cursos organizados por distintas Asociaciones de profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas y ha publicado material audiovisual y varios artículos sobre didáctica del francés.

María Teresa Román López. Es Profesora-Titular del Departamento de Filosofía de la UNED en el que imparte la asignatura de Sabidurías Orientales Antiguas. En la actualidad es miembro de la Sociedad Española de Ciencias de las Religiones, de la Asociación Española de Orientalistas y de la Sociedad Académica de Filosofía. Aparte de los diversos artículos aparecidos en distintas revistas sobre el pensamiento oriental, ha publicado entre otros, los siguientes libros: *Diccionario de las religiones* (Alderabán); *Diccionario Antológico de Budismo* (Alderabán) *Buda: Sendero del alma* (Aula Abierta, UNED); *Enseñanzas espirituales de la India* (Oberon), *Diccionario antológico de budismo* (Alderabán) y *Sabidurías Orientales de la Antigüedad* (Alianza Ensayo).

Yara Ruiz Ramos. Alumna de último curso de Licenciatura en Psicología en la Universidad Autónoma de Madrid. Paralelamente a sus estudios universitarios, está realizando cursos de especialización en Imagen Corporal y Trastornos de la Alimentación, y participando en investigaciones de campo sobre estos temas.

Manuel Santos Burgaleta. Doctor en Historia por la Universidad de Salamanca, institución a la que ha estado vinculado como investigador. Ha publicado diversos artículos en libros colectivos y revistas en relación con los procesos sociales de articulación del poder en los espacios urbanos de la Corona de Castilla en el tránsito de los siglos XV y XVI. Ligado a diversos proyectos empresariales en el ámbito de la educación y la docencia, en la actualidad es profesor de Ciencias Sociales en el IES Valle del Ebro de Tudela.